

¡No es un juego! CRIMINALES VESTIDOS DE ESTUDIANTES

Todo empezó como un juego, mejor como un reto de esos que se ponen de moda en las redes sociales. Los creadores lo hicieron viral en Tik Tok y la idea ha sido incitar a los estudiantes a robar y destruir baños y otras instalaciones de las escuelas y luego publicarlos en la popular red social.

La verdad, esto es un acto criminal. Un acto de vandalismo puro, realizado por quienes “se supone” que están educándose para ser mejores seres humanos. De gracioso, simpático o chistoso no tiene nada.

¿Por qué cabeza puede pasar que destruir o dañar su propia escuela sea gracioso? Por la de nadie que tenga sus cinco sentidos, que respete, que valore, que tenga verdaderos principios de honestidad y moralidad.

El reto se ha denominado “Devious Licks” y quienes lo han aceptado, sin duda, han traspasado la línea de lo que está bien y mal. Así, en un abrir y cerrar de ojos, se han convertido en verdaderos criminales.

Y como lo malo “se pega” los destrozos ya se pueden ver en diferentes estados de todo el país. Ha sido tan grave la situación que las autoridades escolares y hasta de policía han anunciado investigaciones y severas consecuencias para los autores.

Los estudiantes podrán ser suspendidos, tendrán que asumir los costos económicos para reparar los daños y también se habla de posibles arrestos y tiempo en la cárcel ¡Qué vergüenza!

Aquí hay que poner “mano dura”. No se puede ser débil porque se puede pecar de llegar a ser cómplice. Un muchacho que hace esto tiene que ser expulsado y no volver a la escuela. ¡No es un juego de niños!

Por su parte, Tik Tok emitió un comunicado anunciando que eliminará todos los contenidos relacionados con esta tendencia. Es lo menos que pueden hacer. Pero la verdad es que no solo la clave está en prohibir. Se deben promulgar legislaciones claras sobre el uso de estas redes sociales.

Ya gobiernos como el de China han decidido limitar el tiempo que los jóvenes pueden estar jugando en su computador y ahora Douyin, la versión china de Tik Tok, anuncia que los niños solo podrán estar conectados un máximo de 40 minutos al día.

Un buen primer paso para atacar “esta epidemia” que está controlando el cerebro de niños y jóvenes. Llegó el momento de que ellos vuelvan a usar su cerebro para verdaderas cosas productivas. ¡Por el bien de la humanidad!

Ojalá la histeria generada por este reto acabe pronto y sea opacada por un nuevo reto cuyo objetivo es todo lo opuesto al “Devious Licks”. Al parecer, estudiantes de buen corazón están promoviendo un reto que consiste en regalar diversos artículos a sus escuelas.



En esta edición

Busque este ícono en los artículos y escuche los audios en nuestra web: www.revistacontactototal.com



PANTALLA CHICA Ellos son los “Parientes a la Fuerza”	6
CORONAVIRUS Diferencia de los síntomas entre vacunado y no vacunado contra Covid 19	8
ACTUALIDAD LOCAL Contribución de los Grupos Sociales - Club de Damas Peruanas residentes en Arizona.	12
ZONA DIGITAL La tecnología al servicio de sus mascotas	14
ENTÉRATE	18
CUIDE SU SALUD ¡En octubre, vístase de rosa! Actúe a tiempo para vencer el cáncer de seno	20
PUNTO DE VISTA ¿Y la reforma migratoria para cuando?	24
PANTALLA GRANDE Lo que viene en el mundo del cine en Octubre	26
PANORAMA LOCAL En el 2022 se espera que inicie un nuevo proyecto que mejorará en gran manera 23 millas de la Interestatal 17 al norte de Phoenix	30
EN LA MIRA Mes de concientización de la violencia doméstica	32
STREAMING Las novedades que veremos en Octubre	36
¡PARE OREJA Y APUNTE!	40
A CHAMBEAR	42

CONTACTO TOTAL “LA REVISTA QUE HABLA” ES UNA PUBLICACIÓN QUINCENAL GRATUITA PRODUCIDA POR MEDIOS HISPANOS LLC.
Directora general: DIANA GUALDRÓN. Editor General: GABRIEL VILLALOBOS. Directora Creativa: DORA INÉS VILLALOBOS A. Diseñador Gráfico: CARLOS AGUILAR. Diseño: IN HOUSE MH. Web Master: DIVA PRODUCTIONS. Departamento Comercial: ZULMA LINZUAIN Fotografía: Angel Mena Photography Colaboradores en esta edición: LOURDES LERMA, REYNA MONTOYA, FRANCISCO JAUREGUI Producción General: SANDRA CARMONA. Distribución: RED DE DISTRIBUCIÓN MEDIOS HISPANOS, MANUEL GIL E HILARIO ISLAS Community Manager: NICOLAS GUTIÉRREZ

PARA ANUNCIARSE AQUI COMUNIQUESE AL TELÉFONO 602 751 2106

CONTACTO TOTAL: E-MAIL: contacto@revistacontactototal.com. TELÉFONO: 602 751 2106 www.revistacontactototal.com

El contenido de los artículos, avisos y ofertas publicitarias son responsabilidad exclusiva de sus autores, en tal sentido CONTACTO TOTAL no se responsabiliza por el contenido de los mismos. ESTÁ PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL DE LOS ARTÍCULOS, ANUNCIOS, FOTOGRAFÍAS Y MATERIAL PUBLICITARIO SIN PREVIA AUTORIZACIÓN DE MEDIOS HISPANOS LLC.

Mi Tienda Latina

Lunes a Domingo 9:30 a.m. - 9:00 p.m.
mitiendalatina@gmail.com
 1811 N. 24th St, Ste E
 Phoenix, AZ 85008

PRODUCTOS DE SU PAÍS

- Argentinos
- Brasileiros
- Colombianos
- Cubanos
- Dominicanos
- Guatemaltecos
- Hondureños
- Peruanos
- Salvadoreños
- Uruguayos
- Venezolanos

Aceptamos
estampillas
de comida

Teléfono
602 286 6422
 Fax
602 286 0022

Paquetería a México y envío de encomiendas a Centroamérica